

UAM-MARATHON UAM-HALBMARATHON UAM-STAFFELMARATHON

Vienna City Marathon, am 10.04.2016

Die UAMs in den Bewerbungen Marathon, Halbmarathon und Staffelmarahton wurde wie auch schon in den vergangenen Jahren im Rahmen des Vienna City Marathons ausgetragen. Inmitten eines Rekordstarterfeldes von insgesamt mehr als 42.000 Läuferinnen und Läufern, nahmen an den Unisport Austria Meisterschaften beim Marathon 80 LäuferInnen, beim Halbmarathon 193 LäuferInnen und beim Staffelmarahton 29 Staffeln mit 116 LäuferInnen teil. Im Mastersbewerb, für die über 35-jährigen, nahmen beim Marathon 87 LäuferInnen, beim Halbmarathon 132 LäuferInnen und beim Staffelmarahton 5 Staffeln mit 20 TeilnehmerInnen teil. Insgesamt haben somit 628 LäuferInnen teilgenommen.

Das Wetter am Wettkampftag spielt für die Leistung der Läuferinnen und Läufer eine wichtige Rolle. So wäre das Wetter mit ca. 10°C - 12°C und bewölktem Himmel ideal gewesen. Leider war der böige Wind etwas unangenehm und ließ bei den Profis eine gute Siegerzeit, aber keinen neuen Streckenrekord über die Marathondistanz zu. Die Ergebnisse der LäuferInnen, die an der Unisport Austria Meisterschaft teilnahmen, waren beachtlich, denn jeder, der die Marathondistanz schaffte, hatte für sich eine hervorragende Leistung erbracht.

Nach dem Wettkampf fanden sich, wie jedes Jahr, viele LäuferInnen in der „Unisport Austria-Pagode“ am Heldenplatz ein, wo sie sich bis zur Siegerehrung am delikaten Buffet laben konnten. Die „Unisport-Austria Pagode“ ist aber auch zu einer Begegnungsstätte von allen USI's aus Österreich geworden, in der sich viele LäuferInnen einfanden, um in einer sehr netten Atmosphäre über ihr Marathon-, Halbmarathon- oder Staffelmarahtonerlebnis zu erzählen.

Bei der Siegerehrung, die ich mit Frau Tanja Swietli und Herrn Mag. Georg Denev vornahm, durften wir in einer sehr netten Atmosphäre den glücklichen Siegerinnen und Siegern die hart erkämpften Medaillen übergeben.

Letztendlich möchte ich mich bei Herrn Sektionschef Mag. Pichl und Frau Ministerialrätin Dr. Angerer für die, für so eine Veranstaltung notwendigen finanziellen Zuwendungen und beim Leiter des USI-Graz, Herrn Mag. Gert Bernat, für die permanente Unterstützung herzlich bedanken.

mit sportlichen Grüßen

Prof. Mag. Udo Beyer
Abteilungsleiter für Meisterschaften
Universitäts-Sportinstitut Graz